

## Realizan rogativa mapuche en Cefsam de San Antonio

● Siguiendo la tradición de hace más de 17 años, se realizó en el Centro de Salud Familiar San Antonio una rogativa mapuche impulsada por el municipio, a través de su Dirección de Salud. El encuentro se desarrolló en el patio de este establecimiento, lugar donde se encuentra plantado un árbol de canelo que representa el cierre de etapas y la invocación a la abundancia desde una mirada del autocuidado. En la ceremonia participaron funcionarios, usuarios e integrantes de la Asociación Indígena Calaucán y el propósito es reconocer la cultura mapuche. 